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クラブテーマ：転換点ポスト平成そして令和をデザインしよう  

会長／伊藤正幸  幹事／樅山修一  会報委員会／宇野秀幸・加藤雅美   例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所  

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

本年度第１５回 通算１５９１回 

２０１９年１０月２９日（火） 
出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 10//8 修正出席率 

６９名 ３２名 ５０．８％ ９３．４％ 

 ゲスト：（なし） ビジター：（なし） 

★会長あいさつ     伊藤正幸会長 

こんにちは。千葉

県の方々からする

と台風 15 号、19

号、そして豪雨が

あって、大変な思

いをされています。

我々の地域で浸水

がおこって、あれだけの水が工場に入ったら、

機械が壊れてしまうと思います。それをどの

ように防ぐか。BCP、BCM でマネージメント

を真剣に取り組まないといけないと思います。 

 10 月 24 日は、世界ポリオデーでした。ポ

リオ撲滅まで 99.9%まできているそうです。

世界中のロータリーが力を合わせて絶滅に向

けて、皆様のご協力をお願いいたします。 

 11 月 26 日の例会は、本年度のメイン事業

の例会があります。先日、あま RC の山田会

長エレクトから、今回の環境保全事業につい

て問い合わせがありました。11 月 26 日の当

クラブの事業例会に見学に来られるそうです。 

 本日の夜に田原パシフィック RC で私が卓

話をお願いされています。幹事さんも同行し

て頂きます。「教室で森を育てよう」事業につ

いて、分区会長幹事会で東三河が一体となっ

てやらないと山は何ともならないという話を

しました。田原パシフィック RC は、今年 2

月の IM のホストで、フォーラムテーマが「感

謝！近藤寿市郎 豊川用水 50 年」でした。豊

川用水があることで渥美半島の先端まで水が

来て、事業を営むことが出来ています。環境

に対する取り組みについて卓話をしてきます。 

★幹事報告       樅山修一幹事 

例会臨時変更のお知らせ 

例会の出欠連絡のお願いについて 

★委員会報告 

環境保全委員会 竹本裕一委員長 

11/26 環境保全事業例会の協力お願い 

親睦委員会 寺部良洋委員長 

11/19、20 秋の行楽参加のお願い 

12/17 クリスマス家族会開催のお知らせ 

★新入会員スピーチ   青木竜二会員 

 こんにちは。今

日のスピーチを何

は話したらよいか

聞きましたら、自

分の事を話してと

言われました。私

は、ここまで生き

てきて、自分の事を話したこと今までに一度

もありません。自分の部下にも、家族にも生

い立ちを話したことはないです。 

 私の生まれは大阪です。大阪府岸和田市で

生まれ育ちました。岸和田というと、テレビ

でご存じの“岸和田のだんじり祭り”です。

生まれてからずっと社会人になるまで、法被

着て、祭り装束に鉢巻きして、だんじりを引

いておりました。 

 岸和田というと、気質が荒いのだろうと思

われますので、就職して出身を聞かれると大

阪としか答えていません。岸和田だと、気が

荒いとか短気だとひとくくりにされてしまう
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からです。実際に出身地を詳しく話して、そ

のように思われた経験が過去にありました。 

 私は、子どもの頃からだんじり祭りに出て

おりました。母親に言わせると非常におとな

しい子どもで、人前に出るのが苦手なタイプ

だと言っていました。自分では、祭りは団体

行動ではなく、楽しんで引いていたので、別

におとなしくても荒くても関係ないお祭りだ

と思っていました。 

中学生になり、高校生になり、大学生にな

っていくと、自分の思っていたことが違った

り、自分のやりたい事などが見えてきました。

そんな時に母が、「あんた一人で大きくなった

みたいにことを言うよね」とずっと言われて

いました。私には、それが何だか全く分かり

ませんでした。自分がやりたいと思うことを、

自分がやって来たのだと思っていました。会

社に入って、良い成果が出て、ここまで来て、

これは自分が考えていたことだからと思った

時もありました。 

しかし、2 年前に母を亡くしました。私は

就職してからずっと実家から離れて暮らして

いました。母親のイメージは、一緒に住んで

いたころのイメージしかありません。私の父

親や妹に言わせると、「何言ってるの、うちの

お母ちゃんほど頑固な人はいないよ」って。

その言葉を聞いたときに「嘘だろう」って思

いました。あんなに何でも私の言うことを聞

いて、何でもやらせていてくれていたではな

いかと思ったわけです。実は、それは私の思

い違いであって、母が良く言っていた「あん

た一人で大きくなったみたいにことを言うよ

ね」、私は母親の手の上で踊らされていたわけ

です。母親の実際の思いとか、私に対する愛

情を亡くなるまで私は気づかなかったわけで

す。そのことに気づかず親不孝をしたという

思いを今から 2 年前にしました。 

そうすると、すべてが 1 本化されるわけで

す。実は会社に入っても、それは自我であっ

て、実は周りの皆さんに支えられていたので

す。母親と一緒に生活をしていた時には分か

らなかった、母親の愛情を精一杯受けて、守

ってもらっていたことを 50 歳を超えて初め

て気づきました。 

クラブの一員となって 5 か月になります。

人生の大先輩を前にして、このように話をし

ていますが、実は皆さんのお話を聞くのが楽

しいです。ロータリーは初めての経験ですが、

良いものだと最近思い始めています。 

私も一営業所を預かる者として、自分勝手

ではだめです。家族に支えられている自分も

います。部下や上司に支えられている自分も

いることに心から気づかない限り、人として

の付き合いや、人の上に立つ者として部下の

人生を左右するわけです。どうせ左右するの

であれば、良い方に左右してあげたい。それ

をずっと思いながら、母親が亡くなってから

の 2 年前から、毎日手を合わせています。 

最愛の母親を亡くしたことで、一番大事な

ことを母親に気づかされました。気づかせて

くれた母親はもういない。親孝行したい時に

親はいない。この思いをどこに持っていけば

よいかと思い 2 年経ちました。先週お休みを

頂いて、母の納骨に行ってまいりました。納

骨をしたので、私の頭の中にしか母親はいま

せん。それを考えますと、その思いを今度は

自分の周りの人たち、自分の部下たちに奉仕

をしていきたいと思っています。 

豊川宝飯 RC の仲間に入れて頂き、皆様の

大切な良いお話を伺い、またご指導ご鞭撻も

受けたいと思っています。例会に出席するこ

とは、一週間の中の非常に貴重な 1 時間だと

感じております。なかなか全ての行事には参

加することは難しいですが、出席した時に声

を掛けて頂いたり、お話をさせて頂ければ、

私にとっては非常に有難いことです。 

自分の歩んできた道は、上司や部下、皆様

方、家族に見せないといけないと思っていま

す。特に家族には見せないといけないと思っ

ています。単身赴任で、自宅は横浜にありま

す。子どもたちも社会人になって、帰っても

話をする機会はあまりありません。それでも、

自分の守るべきもので、責任もあります。自

覚をしながら今後も皆様と仲良くして、もっ

と自分を磨きたいと思っています。ありがと

うございました。 

★ニコニコボックス 

 青木竜二会員 本日スピーチします 

 夏目雅康会員 豊川ゴルフ大会優勝 

 伊藤正幸会員 ﾘﾉﾍﾞｰｼｮﾝﾓﾃﾞﾙﾊｳｽオープン 

 竹本裕一会員 誕生日を祝って頂き 

 石黒貴也会員  〃 

 杉浦節子会員  〃 

 鈴木 忍会員  〃 

 柴田 勝会員  〃 

 滝下 勲会員 豊川市民ゴルフ大会優勝 

 


